
Calzolaio trovato morto in casa
AVERSA (Vittorio
Petraroli) - La scena si è
manifestata in tutta la sua
tragicità agli occhi dei
familiari. Sono stati loro a
lanciare l’allarme quando
per Mariano Di Nucci,
sessantacinquenne, calzo-
laio di Aversa, non c’era
più niente da fare. I paren-
ti erano appena rientrati a
casa quando hanno fatto la
scoperta, la più brutta.
Mariano aveva appena
deciso di farla finita. Ha
approfittato di essere solo
in quell’appartamento di
via Dante, una traversa
della Variante, lo stesso
nel quale viveva con i suoi
familiari, ed è andato fino
in fondo al suo proposito.
La morte dell’uomo
sarebbe avvenuta, stando
ad una primissima rico-
struzione dei fatti, intorno
alle nove di ieri mattina.
Chiara nella sua dramma-
ticità la sequenza dei fatti.
Il quarantaseienne ha pre-
parato tutto con calma e
nei minimi dettagli. Si è
procurato una corda robu-
sta al punto di reggere il
suo peso. Poi l’ha legata
ad un’asse, ha infilato la
testa nel cappio preparato

poco prima. Poi si è
lasciato cadere portando
con sè i suoi problemi
diventati ieri mattina
insormontabili. Tanto
enormi da decidere di
farla finita con tutto e
tutti. Il perchè, al momen-

to, sembra ancora un
mistero. La scoperta del
cadavere sarebbe avvenu-
ta intorno alle dieci.
Sarebbe stata la moglie,
appena rientrata in casa, a
farla. La donna ha così
accertato quanto appena

accaduto: il corpo del qua-
rantaseienne era ben visi-
bile. Inutile anche ogni
tentativo di salvargli la
vita. Ormai era già troppo
tardi. In via Dante sono
poi arrivati i carabinieri
della locale stazione ed il

personale del 118. I mili-
tari hanno cercato di
ascoltare la donna, ancora
sotto choc ed hanno ese-
guito i rilievi per cercare
di capire il perchè del
gesto. La corda è stata sot-
toposta a sequestro mentre

il corpo dell’uomo è stato,
così come disposto dal
magistrato di turno, tra-
sportato all'Istituto di
Medicina legale dell'ospe-
dale civile “Sant’Anna e
San Sebastiano” di Caser-
ta. Sulla salma, già questa

mattina, potrebbe essere
eseguito l’esame autopti-
co. Nell’appartamento
non sono stati trovati
biglietti con spiegazioni.
Mariano non avrebbe
neanche avvisato attraver-
so sms o telefonate. Stan-

do a quanto raccontato dai
parenti non aveva mai
esplicitato il proposito di
farla finita. La sua vita
sembrava essere felice.
Aveva una famiglia
numerosa ed un figlio era
in procinto di sposarsi.

E’ stata la moglie a scoprire il cadavere del 65enne intorno alle dieci di ieri

L’uomo si sarebbe impiccato
appena rimasto solo 
nell’appartamento in via Dante
La corda è stata sequestrata

LA CRONACA

IN CITTA’

AVERSA (Alessandra Ronza) -
"Chiusura ad horas", questo il car-
tello affisso ai cancelli dell'istituto
Osvaldo Conti di Aversa, ieri mat-
tina. A causa di un'ordinanza del
sindaco, il preside Ciro Sodano
ha sospeso le attività didattiche
per la sola giornata di lunedì.
Sabato, infatti, dietro segnalazio-
ne, i vigili del fuoco hanno effet-
tuato un sopralluogo inviando un

resoconto alla prefettura, che ha
immediatamente disposto la chiu-
sura della scuola per inagibilità.
Ma la situazione non si è dimo-
strata essere così critica, solo un
po' di intonaco caduto e qualche
infiltrazione di troppo hanno
allarmato l'Ente. "E' arrivata l'or-
dinanza del sindaco, dietro comu-
nicazione del prefetto, per un
fatto di poco conto. - ha dichiarato
il preside dell’istituto - E' stata
semplicemente una forma di pre-
venzione per tutelare il personale
docente e gli studenti. Suppongo -
ha continuato il dirigente scolasti-
co, quasi a voler ridimensionare
l’allerta - che al prefetto non sia
stato comunicato la reale entità
del problema: intonaco e infiltra-

zioni lievi, non credevo fosse
necessario chiudere l'istituto". Il
Comune di Aversa ha praticamen-
te solo messo in pratica ciò che gli
è stato segnalato. Un allarme che
è stato spento immediatamente dai
tecnici, un geometra ed un archi-

tetto, che ieri mattina, già dalle 8,
si sono recati presso la scuola per
verificare il tutto. Si è occupato di
questa situazione l'assessore alla
Pubblica istruzione, provinciale,
Nicola Golia, che ha spiegato:
"C’è stato segnalato che, addirit-
tura, in un corridoio pioveva, un
muro era pericolante, e ci siamo
preoccupati di inviare subito due
tecnici al fine di predisporre,
immediatamente, i lavori da fare.
Chiudere la scuola è una prassi
normale, come forma di cautela.
Fortunatamente le rilevazioni
fatte dai tecnici - ha continuato
l’assessore - non disegnano alcu-
na gravità: nessun problema
strutturale, per quanto concerne il
muro pericolante in realtà è solo

un giunto che viene lasciato vuoto
durante la costruzione. Ci saran-
no dei lavori ma di breve durata,
infatti domani - assicura Golia - la
scuola sarà regolarmente aperta e
le lezioni potranno riprendere
tranquillamente. La Prefettura
provvederà a comunicarlo al
Comune di Aversa con una rela-
zione contenente tutti i dettagli
tecnici". 

L’istituto ‘Osvaldo Conti’ chiuso perché inagibile

Il preside: non credo 
fosse indispensabile 

interrompere le lezioni 
per lievi infiltrazioni

L’assessore Golia:
era necessario cautelare
alunni e insegnanti
Oggi si torna in aula

AVERSA (ar) - L'emer-
genza pioggia del 6
novembre sembra non
aver causato ingenti
danni alla città di Aver-
sa: l’episodio più grave
sarebbe stata l’auto
distrutta dal crollo della
quercia in via Diaz (il
proprietario della Multi-
pla è stato ricoverato e
dimesso). L'esecutivo,
sceso in strada per veri-
ficare la situazione al
fianco del sindaco, ha
provveduto a ripulire la
Città anche nella giorna-
ta di ieri. Si sono riuniti
gli addetti ai lavori per
prendere i dovuti prov-
vedimenti anche per il
prossimo futuro. L'as-
sessore alla manutenzio-
ne stradale Carlo Amo-
roso, in attesa della rela-
zione tecnica per quanto
riguarda la situazione
stradale, domenica mat-
tina ha, tempestivamen-
te, contattato una ditta
d'urgenza per risolvere il
problema in viale Ken-

nedy completamente
allagato “Le caditoie lì
erano intasate, ma non
ci siamo lasciati prende-
re alla sprovvista. Pur-
troppo siamo in una
situazione di straordina-
rietà, queste piogge non
sono all'ordine del gior-
no. Sono in attesa della
relazione dell'ufficio tec-
nico per quanto riguar-
da la zona Santa Lucia,
cercheremo di capire se
lì è stato un problema di
fogne o di pendenza
stradale”. Vi è stata,
dunque, una mobilità di
tutte le forze per tutelare

la Città, ed in particolar
modo della polizia
municipale e della Pro-
tezione civile, intervenu-
ti in più occasioni e che
continuano a monitorare
la situazione, come ha
affermato il comandante
Stefano Guarino (nella
foto): “Siamo sempre in
allerta meteo e sempre
reperibili. I problemi più
grandi ci sono stati a via
Santa Lucia, dove l'ac-
qua ha raggiunto un
grosso volume. Ora stia-
mo monitorando la
situazione in via Monta-
le, dove c'è un pino
instabile, ed inoltre,
costantemente, control-
liamo gli immobili pri-
vati in stato precario,
mentre l'amministrazio-
ne si sta occupando
della manutenzione delle
caditoie comunali, tra
cui quelle di viale Ken-
nedy che sono state libe-
rate a seguito dell'alla-
gamento di domenica
mattina”.

Gli assessori contano i danni

Consulente Rup, Virgilio: il mio partito con la maggioranza
AVERSA (md) - “Un’af-
fermazione pretestuosa e
assolutamente infondata”
quella del Gruppo Unico
delle Autonomie che coglie
di sorpresa il Gruppo della
Libertà,  “alleati da sempre
di questa maggioranza, poi-
chè il Gruppo della Libertà,
con il suo rappresentate in
giunta, Nicola de Chiara,
ha votato a favore della
delibera per la nomina del
consulente di sostegno al
Rup”. E’ Nicla Virgilio
(nella foto) a difendere il suo
gruppo e a spiegare il com-
portamento assunto dallo
stesso. “Per quanto concer-
ne l'eventuale ‘melina’ che

il Gruppo consiliare di cui
faccio parte - spiega -
avrebbe perpetuato nel con-
fronti di una legittima inter-
rogazione  a firma del Gua
si ricorda che se l'interroga-
zione in questione non è
stata discussa nell'ultimo
consiglio comunale è stato
semplicemente perché il
tempo consentito dal Rego-

lamento (stabilito in un’ora)
era stato abbondantemente
sforato”. Poi Virgilio sottoli-
nea che “in materia urbani-
stica, a tutt'oggi, tranne pro-
clami e minacce, non sem-
bra che il Gua abbia pro-
dotto alcuna iniziativa.
Saremo solidali e determi-
nati ad appoggiare qualsia-
si iniziativa del Gua - spiega
il capogruppo - volta a fare
chiarezza non solo in mate-
ria di Lavori pubblici ma in
tutti i settori,  soprattutto in
quello dell'Urbanistica, un
campo molto  complesso e
delicato, al fine di fugare
qualsiasi sorta di dubbio
riguardante lo stesso”. 

In sella ad uno scooter senza patente 
e assicurazione, 18enne finisce nei guai
AVERSA (Diego Riccio) - E’ di due giovani finiti
nei guai il bilancio dei servizi di controllo nei pressi
della stazione ferroviaria di Aversa eseguiti dalla
polfer locale. Sabato mattina, durante le attività, gli
agenti della polizia ferroviaria hanno intercettato e
controllato due giovani che, in sella ad uno scooter,
stavano transitando nei pressi di piazza Mazzini. A
convincerli a bloccarli è stata la condotta di guida
del conducente che circolava sul marciapiede anti-
stante alla stazione incurante dei pedoni e, subito
dopo, ha lasciato il mezzo in sosta nei pressi della
biglietteria e della sala d’attesa. A seguito del con-
trollo il conducente dello scooter, R. C., appena
diciottenne, è risultato sprovvisto della patente di
guida in quanto mai conseguita. Il mezzo è invece

risultato privo di copertura assicurativa e non era
stato sottoposto alla prescritta visita periodica di
revisione, il tutto si sommava alle già accertate
infrazioni al codice della strada (circolazione e sosta
sul medesimo marciapiede). Per questo il giovane è
stato multato di circa mille euro ed è stato denuncia-
to mentre lo scooter è stato sottoposto a sequestro.
Precedentemente era stato già denunciato alla Pro-
cura della Repubblica di Santa Maria Capua Vetere
T. G., di venti anni. Il giovane era stato fermato per
un normale controllo subito dopo essere sceso dal
treno Intercity proveniente da Roma. Il giovane,
risultato essere sprovvisto del biglietto, ha fornito
false attestazioni sulla sua identità ed è stato sanzio-
nato.

I CONTROLLI Denunciato anche un ventenne che viaggiava sul treno senza biglietto

L’ORDINANZA Sabato pomeriggio il sopralluogo dei vigili del fuoco e ieri mattina l’ordine del sindaco su segnalazione della Provincia. Poi il controllo dei tecnici 

POLITICA L’esponente del Gruppo della Libertà chiarisce la posizione della sua formazione politica e chiede al Gua di presentare proposte per poter discutere insieme

MALTEMPO Il giorno dopo la tempesta verifiche in strada e piani di intervento

Inadempienze sindacali, il giudice
accoglie il ricorso della Ugl-Utl
AVERSA - Accolto il ricorso presenta-
to dalla Ugl-Utl di Caserta, riconoscen-
do il Centro di Ginn. Medica e Fisiote-
rapia "Santulli Cinzia" di Aversa colpe-
vole di inadempienze e di condotte
antisindacali. Lo rende Sergio D'An-
gelo, soddisfatto dall'ordinanza, che “ha posto fine
ad una lite in merito ad un sistema di videosorve-
glianza e ad un marcatempo ad impronte digitali,
installati senza concertazione sindacale”.

L’Aifvs alla giornata mondiale 
del ricordo delle vittime della strada
AVERSA - L’Aifvs (Associazione
Italiana Familiari Vittime Della Srada
Onlus) presente ad Aversa e che ha
come responsabile Biagio Ciaramel-
la, parteciperà il 9 novembre alla
giornata mondiale del ricordo delle
vittime della strada con un convegno presso il
Senato della Repubblica. L’Aifvs, da tanto
tempo ormai, chiede di intensificare gli inter-
venti in merito alla sicurezza stradale.

Apre i battenti in città 
la fondazione “Lavoro e Futuro” 
AVERSA - "Lavoro e futuro": questo
il nome della nuova associazione nata
nelle città di Aversa. Ad organizzarla
Carmine Martiniello (in foto) che
chiede aiuto a tutti quelli che voglio-
no partecipare alla crescita del territo-
rio. "La fondazione - spiega Martiniello - inten-
de svolgere attività sul territorio con eventi cul-
turali, e avvicinare i bambini allo sport e i gio-
vani allo spettacolo". 

Sabato ‘Dai un calcio alla violenza’ al Bisceglia
AVERSA - "Dai un calcio alla violenza" è
questo il titolo della manifestazione che si
svolgerà sabato prossimo dalle 10,30 pres-
so lo stadio comunale 'Augusto Bisceglia'
di Aversa. A scontrarsi in campo sarà una
rappresentativa di calcio della Città del
Vaticano contro la nazionale italiana dei
sindaci. "L'incontro ha come obiettivo prin-
cipale quello di mettere a confronto due
squadre di calcio che giochino non solo
per la vittoria, ma anche per dimostrare la
capacità di rispettare le regole del corretto
comportamento e che siano genuini porta-
tori di fair play e che siano un esempio da

imitare per il rispetto delle regole in campo
e nella vita". Ha spiegato l'assessore allo
sport Romilda Balivo, che ha organizzato
la manifestazione. Sabato al Bisceglia
saranno presenti le fasce tricolori dell'agro
aversano, il presidente della Provincia,
Domenico Zinzi, e tante realtà legate al
mondo delle associazioni e del volontariato
presenti sul territorio. A dare il calcio d'ini-
zio il Vescovo della Diocesi di Aversa
Angelo Spinillo. "Non mancate - ha detto
il sindaco, Domenico Ciaramella - sarà
una giornata all'insegna dello sport, del
volontariato e…del divertimento".

L’iniziativa
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